
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 287 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

às Secretarias competentes, informações relativas a compensação florestal realizada 

pelo Supermercado Antonelli em área próxima a região central, conforme 

questionamentos abaixo. 

 

1) Qual o critério de escolha da área de compensação? 

2) Quais as espécies a serem plantadas? 

3) Quais as normas legais que respaldaram esta escolha e 

determinação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Requeremos informações relativas a compensação florestal por 

supressão total de árvores localizadas no Campo do Padre fruto da construção do 

Supermercado Antonelli. 

Gabinete do Vereador, 16 de agosto de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


